
Herrr Ratsherr Delfs erläutert seine Anfrage, die durch Herrn Kautzky für die Verwaltung 
beantwortet wird. 
 
Der KSV sei Nutzer der Halle und würde sich um die Umsetzung der Maßnahme kümmern. 
 
Anlässlich der nächsten Sitzung wird über das Ergebnis berichtet. 


